

Estetalschule Hollenstedt



Oberschule

Der Schulleiter



Hollenstedt, den 5. Mai 2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir wenden uns heute mit zwei Anliegen an Sie:

Der Unterricht im Wechselmodell ist für alle Beteiligten eine große Herausforderung und bedarf besonderen organisatorischen Geschicks. Damit alle Schüler*innen im Rahmen des reduzierten Präsenzunterrichts profitieren können, ist es von besonderer Bedeutung, dass die Aufgaben im Distanzlernen zuhause erledigt werden, mit in den Präsenzunterricht gebracht werden und auch sämtliche Materialien in der Schule dabei sind. Dies betrifft insbesondere die Nebenfächer, die nur alle 2 Wochen im Präsenzunterricht stattfinden und so schnell in Vergessenheit geraten. Bitte unterstützen Sie Ihr Kind dabei, die Aufgaben zuhause zu strukturieren und zu erledigen. Falls Sie bei Ihrem Kind bemerken, dass es nicht zuverlässig allein seine Tasche packen kann, überprüfen Sie gemeinsam mit Ihrem Kind, ob es alle Materialien eingepackt hat, die es laut Stundenplan, in der Schule am Folgetag benötigt. Sie ermöglichen so ein fortschreitendes Lernen und Ersparen Ihrem Kind Frusterlebnisse wegen fehlender Materialien und Hausaufgaben.

Die Buskehre in der Jahnstraße ist gegenwärtig besonders beeinträchtigt durch die vorherrschenden Baumaßnahmen. Dies führt zu einer Verschärfung der bereits gegebenen Situation an dieser Stelle. Es fahren Eltern in die Buskehre, nehmen kaum Rücksicht auf Schüler*innen und werden zu einer Gefahr für die wartenden Kinder. Bitte nutzen Sie zum Abholen Ihres Kindes den Parkplatz auf der anderen Straßenseite beim Sportplatz (Apfelwiese). In der vergangenen Woche kam es zu sehr gefährlichen Situationen auf dem Parkplatz vor der Schule. Wir geben zu bedenken, dass diese Haltestelle auch von Grundschulkindern genutzt wird. Der Parkplatz ist, wie bereits mehrfach erwähnt, ausschließlich für lehrendes Personal der Schule vorgesehen.

Mit freundlichen Grüßen

Hauke Brinckmann Schulleiter